



Versión para imprimir

NOTICIA: 321905

UN VOTO 'GAY'

mie, 28 de enero de 1998

**EL NUEVO DIA /
Pág. 031**

Por NILKA ESTRADA RESTO DE EL NUEVO DIA NUNCA estuvo en el closet. Desde que tenía seis años Pedro Julio Serrano Burgos se dio cuenta de su preferencia por los varones. A los 17, tras tener novia formal, aceptó que es homosexual. Y en el día de hoy, a los 23 años y cuando es VIH positivo, anunciará su interés en ser candidato a representante por acumulación por el Partido Nuevo Progresista.

"Quiero que llegue el momento en que nadie tenga que hablar sobre su preferencia sexual para ocupar un cargo público, para conseguir trabajo, para estudiar, conseguir vivienda o lo que sea", dijo al explicar que decidió aspirar a la candidatura tras presentar una ponencia en contra del proyecto para prohibir los matrimonios entre personas del mismo sexo.

"Ser homosexual es algo normal, una característica más de la persona, no una desviación", indicó y manifestó que su programa como candidato no sería para homosexuales o para prevenir el SIDA. "Quiero ser sincero, que es la mejor cualidad que le puedo ofrecer al pueblo en estos momentos. La agenda mía es para los sectores marginados, los pobres, personas con SIDA, homosexuales, los jóvenes, los ancianos."

SERRANO, nieto del decano de los periodistas, Pedro Julio Burgos, y estudiante de comunicaciones, proviene de una familia católica, muy unida y conservadora "pero donde el homosexual no es aceptado". De su abuelo fallecido -quien no sabía de sus preferencias sexuales- dijo que fue su mentor y quien le inculcó el amor por el servicio público. Su madre, explicó, no está de acuerdo con el enfoque de su candidatura porque considera que la intimidad no es materia pública.

Serrano coincide con ese punto pero expresó que "yo no voy a revelar ningún detalle de mi vida privada. Lo que digo es que soy homosexual y voy a presentar mis talentos y capacidades".

Explicó que se contagió con el virus del SIDA en su primera relación y dijo que lo tiene en la sangre en estado pasivo. "Estoy preparado para enfrentar la muerte", manifestó. "El VIH para mí ha sido bien positivo, en vez de negativo, porque me ha hecho valorar la vida y darme cuenta de que quiero que mi vida sirva para algo."

"Quiero que el camino que yo trace sea de valor. La candidatura como tal va a abrir brechas, van a darse cuenta de que tenemos capacidades y talentos", expresó. Indicó, no obstante, que respeta "a los que están en el closet" aunque dijo que él nunca ocultó sus preferencias. "Pero entiendo lo que es el discrimin, el rechazo y ser excluido", dijo al añadir que está preparado para el rechazo. "No pretendo que la gente vote por mí por ser homosexual", indicó.

Sus planes si resulta electo -para lo que primero tendría que lograr la candidatura- incluyen trabajar con asociaciones de base comunitaria. Ha participado en luchas cívicas, en alguna medida, desde niño. A los 13 años y como estudiante del Colegio La Piedad, participó en la organización de una caminata desde Isla Verde hasta el Capitolio bajo el lema "Goza una vida sin drogas". En el 91, ayudó a organizar un "Paseo por la paz", una actividad de oración por la paz en el Golfo Pérsico, entonces en guerra.

#

Artículo: 321905
Fecha: mie, 28 de enero de 1998
Título: UN VOTO `GAY`

Print Date: 11/20/2007 2:49:43 PM
